

Con el ciclismo urbano y la movilidad sostenible

Publicado por acb_web - 19 Ene 2020 00:00



Asturias ConBici trabaja por un nuevo modelo de movilidad urbana

Es indudable que los beneficios que aporta el uso cotidiano de la bicicleta son enormes. Mejora el medio ambiente y la salud, ahorramos tiempo y dinero, favorece las relaciones interpersonales... y cuando volamos a medio metro del suelo somos felices.

En **Asturias ConBici** trabajamos para promocionar el uso de la bicicleta en la sociedad. A través de sus diferentes **Grupos de Trabajo** sus participantes, asiduos ciclistas, colaboran en los siguientes fines.

- Promoción de la bicicleta como medio de transporte.
- Defensa de los intereses de la familia ciclista.
- Ser portavoces de las personas usuarias de la bicicleta ante las administraciones públicas.
- Promover el uso de la bici con excursiones cicloturistas.

Dentro de los anteriores objetivos, una línea importante de actuación de la asociación, es lograr un modelo de ciudad donde los desplazamientos urbanos se realicen a través de medios saludables y sostenibles. Dando prioridad al peatón y al transporte público, queremos promover como siguiente opción en la forma de movernos, el uso de la bicicleta como medio de transporte adecuado para lograr ciudades sanas, amables y seguras.



Por favor, siéntate, Agradezco tu visita a la página web de los Grupos de Ciclismo Urbano. Si tienes alguna pregunta o sugerencia, por favor, no dudes en contactarme.

[Leer Más...](#)

Con el ciclismo urbano y la movilidad sostenible

Publicado por acb_web - 19 Ene 2020 09:18

Las bicicletas no son solo para hacer deporte los fines de semana. También se pueden disfrutar en

nuestros desplazamientos habituales urbanos. Con ella podemos ir de compras, ir al trabajo, a ver a nuestros/as amigos/as o dar un agradable paseo, y no hace falta un modelo en particular, el abanico del tipo de bicicletas para uso por ciudad es muy amplio.

En las ciudades españolas está creciendo la movilidad diaria en bicicleta y su uso como medio de transporte sostenible. En Asturias ConBici, a través de sus **GTs de Ciclismo Urbano**, trabajamos para ver más y más bicis en las calles de nuestras ciudades.

Si nos quieres conocer y/o colaborar, no dudes en ponerte en contacto con AcB. La unión hace la fuerza.

GTs de Ciclismo Urbano

Asturias ConBici

Re: Con el ciclismo urbano y la movilidad sostenible

Publicado por fmjuanes - 19 Ene 2020 15:32

Artículo muy interesante.
